

ENTORNO

El PIB de España vuelve a tasas positivas y crece un 2,8% en el segundo trimestre

La economía española vuelve a signo positivo después de un retroceso del 0,4% en el primer trimestre del año.

Palco23
30 jul 2021 - 16:35



La economía española vuelve a tasas positivas. El Producto Interior Bruto (PIB) de España ha avanzado un 2,8% intertrimestral en el segundo trimestre de 2021, volviendo así a valores positivos después de haber registrado en el primer trimestre un retroceso del 0,4% debido al impacto de la tercera ola del Covid-19 y de la borrasca Filomena, según datos de Contabilidad Nacional publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En tasa interanual, el PIB se disparó en el segundo trimestre debido a la baja base comparable por el impacto de la pandemia. En concreto, la economía española rebotó un 19,8% interanual, frente a la caída del 4,2% registrada en el trimestre anterior, lo que supone un incremento de 24 puntos respecto a la registrada en los primeros tres meses de 2021.

El consumo de los hogares se disparó un 29,5%, 33,7 puntos más que el trimestre anterior, mientras que la inversión se incrementó un 22,7%, 26,6 puntos más, y el

gasto público se expandió un 3,4%, dos décimas por encima del trimestre anterior.

El consumo de los hogares creció un 29,5% en tasa interanual

A precios corrientes, el PIB aumentó un 21,1% en tasa interanual, 24,1 puntos por encima del primer trimestre de este año. El INE explica que el avance de datos está elaborado con la información disponible hasta mayo, así como con algunos resultados adelantados a junio.

“No obstante -precisa el INE-; la dificultad inherente a la medición estadística de los continuos cambios de coyuntura que vivimos hace prever que las futuras revisiones de los resultados hoy publicados puedan ser de una magnitud mayor que la habitual”.

El empleo de la economía, en términos de horas trabajadas, registró una variación intertrimestral del 4,4%. Esta tasa es de menor magnitud en el caso de los puestos de trabajo equivalentes a tiempo completo (del -0,2%, lo que supone 1,6 puntos menos que en el primer trimestre) debido al aumento que se observa en las jornadas medias a tiempo completo (4,6%).